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中复神鹰碳纤维西宁有限公司拟在青海省西宁（国家级）
经济技术开发区甘河工业园建设年产10000吨高性能碳纤维
及配套原丝项目，根据《中华人民共和国环境影响法》、《建设
项目环境保护管理条例》及有关文件的规定，我公司委托中蓝
连海设计研究院有限公司开展项目环境影响评价。按生态环
境部4号令《环境影响评价公众参与办法》有关规定，现将《中
复神鹰碳纤维西宁有限公司年产10000吨高性能碳纤维及配
套原丝项目环境影响报告书》（征求意见稿）进行公示如下，欢
迎公众积极参与并提出宝贵意见。

（一）、建设项目环境影响报告书（征求意见稿）全文的网
络链接及查阅纸质报告书的方式和途径

环境影响报告书（征求意见稿）全文的网络链接地址：
西宁经济技术开发区网站 http://xnjkq.qinghai.gov.cn/

contents/14887.html
中复神鹰碳纤维有限公司网站 http://www.zfsycf.com.

cn/news_content.php?articleid=403

公众若需查询该项目环境影响报告书（征求意见稿）纸质
版，或者需要进一步了解该项目有关情况，可携带个人身份证
件前往建设单位查阅纸质报告书。

建设单位：中复神鹰碳纤维西宁有限公司
办公地址：甘河工业园区管委会208办公室。
联 系 人：孙经理；
联系电话：17826609144
邮 箱：zfsyahb@163.com
（二）征求意见的公众范围
征求意见的公众范围为项目周围公民、法人或者其他组

织代表，或关心本工程环境保护工作的其他公众。
（三）征求意见表的网络链接
请 从 https://pan.baidu.com/s/1Vz6G4TKVIzwiTbn4Lbh2Iw 下

载，提取码：28ty；也可从生态环境部网站下载原始征求意见
表 ，网 络 链 接 ：http://www.mee.gov.cn/xxgk2018/xxgk/
xxgk01/201810/t20181024_665329.html。

注 ：公 众 在 提 交 意 见 时 ，应 当 提 供 有 效 联 系 方
式 。 国 家 鼓 励 公 众 采 用 实 名 方 式 提 交 意 见 并 提 供 常
住地址。

（四）公众提交征求意见表的方式和途径
在本次信息公示后，公众可通过电子邮件、电话、

信 函 或 者 面 谈 等 方 式 向 建 设 单 位 或 评 价 单 位 反 映 与
本项目环境影响和环境保护措施有关建议和意见，并
将 意 见 或 建 议 填 写 至 公 众 意 见 表 以 书 面 形 式 提 交 给
我单位。

评价单位：中蓝连海设计研究院有限公司
通讯地址：江苏省连云港市朝阳西路51号
联系人员：蔡经理；联系电话：0518-85520175
邮 箱：1164548771@qq.com
（五）公众提出意见的起止时间
公众提出意见的起止时间为本项目本次公示之日起至

10个工作日内。

中复神鹰碳纤维西宁有限公司年产10000吨高性能碳纤维
及配套原丝项目环境影响报告书（征求意见稿）公众参与公示

本报综合消息 这是过去五六年
里最疯狂的转会市场，甚至可以说是
改变NBA格局的一个夏天。

北京时间7月12日，据美国ESPN
资深记者“沃神”爆料，俄克拉荷马雷
霆和休斯敦火箭交易达成，火箭送出
保罗、2024年与2026年首轮选秀权以
及2021年与2025年的选秀互换权，从
雷霆换来威斯布鲁克。

“雷霆三少”的两位当家在7年之
后聚首休斯敦，这或许是最令人感慨
的话题，但比情怀更值得玩味的是，
NBA似乎重新回到了“双核时代”。

杜兰特和欧文、莱昂纳德和保罗、
詹姆斯和“浓眉”、波尔津吉斯和东契
奇、字母哥和米德尔顿……如今再加
上哈登和威少。一对对“双核”组合的
出现，真的会像ESPN所说的那样，将
NBA联盟带入“最好的时代”吗？

这会是最糟糕的“双核”？

当“哈登联手威少”的消息占据了所有美
国体育媒体的头条，球迷的思绪仿佛被拉回
到了7年前。

那一年，威少是雷霆的首发后卫，在总决
赛的五场比赛里场均轰下27分、6.4个篮板和
6.6次助攻；而哈登当时还是球队里的第六人，
总决赛的平均数据还只有12.4分。

如今，他们已经成为整个NBA联盟最疯
狂的两部得分机器。一位是2016-2017赛季
的常规赛MVP，打出赛季“场均三双”的疯狂
数据的传奇球员；另一位是2017-2018赛季的
常规赛MVP，用无解的后撤步三分带领火箭
差点就阻挡住了勇士的夺冠脚步。

与此同时，这也是NBA历史上第四对在
过去三年里都赢下常规赛MVP的“双核”组合。

光是看看这两位后场“超巨”在上赛季的
数据，就足够期待他们的联手——哈登常规
赛出战78场，场均36.1分、7.5次助攻和6.6个
篮板，三分命中率36.8%，效率值高达30.62；

而威少则又一次在 73 场常规赛里打出
“场均三双”：22.9分、11.1个篮板和10.7次助
攻，效率值21.14。

身在拉斯维加斯观看夏季联赛的火箭主
帅丹东尼就被现场摄像镜头捕捉到了一个细
节：他在交易发生的那个时段，对着手机屏幕
突然点了点头，然后露出了耐人寻味的微笑。

只是不知道丹东尼是看到了交易确认信
息，还是看到了美国博彩网站将火箭的新赛
季夺冠赔率放到了仅次于湖人、快船和雄鹿
的第四位。

火箭老板费尔蒂塔已经在言语中无法抑
制自己的兴奋，“威斯布鲁克是运动天赋非常
强的球员，对于拥有威少，我们非常兴奋，我
很期待这对组合给休斯敦带来的乐趣。”

只不过，篮球不仅仅是数据的加减乘除，
两位需要大量球权的后场核心并肩作战，真
的能有足够的“乐趣”吗？

对此，ESPN资深评论员史蒂芬·A·史密
斯持怀疑态度，“火箭就这样回到争冠的第一
阵容了吗？这绝对还是一个需要思考的问
题，我觉得丹东尼还要好好考虑清楚怎么搭
配他们。”

而在社交网络上，最热闹的就是球迷的
吐槽，有人制作了哈登和威少抢球的图片，甚
至用小视频调侃：当两位都得到9次助攻时，
不知道谁会是下一个出手投篮的人（为了刷
到两位数助攻拼命传球）……

重回“双核时代”，杜兰特和莱昂纳德的
杰作

不论社交网络上的评论两极分化有多么
严重，哈登和威少的后场“双核”已然成形。

而他们，只是今年夏天新组成的众多“双
核”中最令人惊叹的一组。

就如篮网球员斯宾塞·丁维迪所感叹的
那样，“现在全联盟都在看各种二人组了，还
有什么‘三巨头’吗？”

确实，一个夏天还没过完，整个NBA仿佛
又重回“双核时代”的盛世。

之所以说是重回，那是因为曾经联盟里
“双核”就是主流。年纪稍长一些的球迷都忘
不了“篮球之神”乔丹和皮蓬大战犹他“双煞”
卡尔·马龙和斯托克顿的时光。

而在那个时代，还有火箭的“滑翔机”德
雷克斯和奥拉朱旺，以及魔术的奥尼尔和哈
达威。后来几年里“双核”体系继续延续，奥
尼尔和科比的“OK组合”一度统治了联盟。

直到2007年，加内特、皮尔斯和雷·阿伦
的“三巨头”组合将总冠军奖杯带回波士顿，
越来越多球队开始吸引自己的“三巨头”——
詹姆斯把天赋带到了迈阿密，联手韦德和波
什捧起两座总冠军奖杯，然后他又回到克利
夫兰联手欧文和勒夫。

遗憾的是，“三巨头”似乎也难以战胜勇
士的“死亡五小”。囤积巨星似乎成了一种风
气，库里、汤普森、格林，再加上杜兰特，然后
又加上考辛斯。四年三冠的勇士用这样豪华
的阵容宣告：一支球队光靠两个巨星，是无法
击败我们的。

而如果没有杜兰特在这个夏天转投篮网
的决定，或许“双核时代”还不会重新到来。

为勇士拼断了跟腱的杜兰特在纽约和欧
文联手，然后黄蜂核心肯巴·沃克就成了凯尔
特人的目标，在波士顿和塔图姆组成“双核”。

詹姆斯在成功招入“浓眉哥”之后，本想
说服莱昂纳德组成“三巨头”，不成想莱昂纳

德却选择了开辟一条属于自己的路，
这位两届总决赛MVP确认加盟快船
联手保罗·乔治。

而猛龙如今是洛瑞和西亚卡姆
的“双核”阵容，终于威少也远赴休斯
敦和“三弟”哈登重逢。

至此，除掉勇士交易来拉塞尔的
非常规“双核”，包括雄鹿、独行侠、开
拓者和掘金都在这个夏天确立了自
己的“双核”阵容，加上原本已经存在
的二人组，如今联盟里以“双核”为主
力阵容的球队至少有16支之多。

重回群雄割据不再“无聊”

“这会是一个近几年来最好的
NBA 联盟吗？”ESPN 在火箭和雷霆
确认交易之后，发出了这样的感叹。

之所以美国媒体会有这样的期
待，是因为“双核时代”的重现，让整

个NBA联盟会回到了群雄割据的局面。
占据下赛季夺冠赔率前四名的球队：湖

人、快船、雄鹿和火箭都有了各自的“双核”阵
容。如今终于不再像前几个赛季，新赛季还
没开始，球迷和媒体讨论的就是勇士在夺冠
之前会赢下多少场胜利。

“死亡五小”的勇士确实开启了联盟的一
个全新时代，但却是大多数人口中“最无聊的
日子”。

《体育画报》曾报道，联盟的收视率在下
降，其它29支球队的求胜欲望随着勇士的统
治力提升在锐减。

一位不愿透露姓名的球队经理说，“坦白
讲，我们的目标是尽量不碰到勇士，让自己走
得更远。我们关心的不是如何打败他们，而
是能不能在总决赛之前多打几场。你说怎么
打败他们？我们都知道，这根本不现实。”

如今，冲击“三冠王朝”失败让勇士的豪
华阵容分崩离析，杜兰特远走、汤普森养伤、
功勋老将离开球队、新援加入需要适应……
勇士依旧是一支强队，但显然已经不再具有
那种震慑全联盟的压迫感。

与此同时，各种各样的“双核”组合让
NBA联盟充满了新鲜感。

“浓眉哥”和詹姆斯、恩比德和西蒙斯、
波尔津吉斯和东契奇这样的组合在过往的
NBA 历史上并没有那么普遍：一个组织型
前锋配上一个内线核心，他们给对手的威胁
不仅仅在于身材，更在于他们能够打出的战
术变化；

而库里和拉塞尔、利拉德和 CJ·麦克勒
姆、哈登和威少这样的“后场双枪”，兼备速度
和射程，能够将比赛提速的同时打出华丽的
进攻；

而像穆雷和约基奇、米切尔和戈贝尔以
及布克和艾顿这样传统的“一大一小”组合，
也能在新的篮球时代找回曾经传统“双核”的
影子。

看起来，一个新的时代正在开启，总冠军
的归属在过去几年从未像现在这样充满悬念。

当然，在下一个转会市场开启时，或许
“双核”的格局又会被打破，但至少在下个赛
季，曾经“双核”时代的魅力可以毫无保留地
重现在球迷面前。

威少联手哈登:最糟糕“双核”？

中超战报
大连一方 3：2 广州富力
河北华夏幸福 2：1 上海申花
河南建业 3：2山东鲁能
7月13日
19:35北京人和 VS 武汉卓尔
19:35江苏苏宁 VS 上海上港
19:35天津天海 VS 深圳佳兆业

F1英国站
7月13日 21:00排位赛
7月14日 21:10正赛

本报综合消息 11 日中国游泳队确
认，第七次出征世锦赛的孙杨将在光州
放弃1500米自由泳，力拼200、400和800
米自由泳。为什么世界纪录保持者孙杨
要放弃自己最擅长的1500米自由泳这个
项目？

如果仅从成绩来看，这个决定是合情
合理的。尽管孙杨是男子1500米自由泳
14分31秒02的世界纪录保持者，但他最
后一次夺得世锦赛该项目的冠军已经要
追溯到2013年。今年，孙杨在青岛全国
游泳冠军赛暨世锦赛选拔赛上游出了14
分55秒00的成绩，这比他去年雅加达亚
运会的夺冠成绩14分58秒53有提升，也
是他在仁川亚运会游出14分49秒75后，
五年来在 1500 米项目上的个人最好成
绩。但14分55秒00在今年男子1500米
自由泳的世界好成绩榜上却只能排在第
十位，与位列第一的意大利选手帕尔特
里涅里的 14 分 38 秒 34 还相去甚远。这
说明孙杨的1500米自由泳能力虽然在恢
复，但提升的幅度却未必能使他在本届
大赛上以及明年的东京奥运会上展现出
足够的竞争力。

今年底，孙杨将年满 28 周岁。在这
个年纪上，孙杨想要在200米、400米、800
米和1500米四个项目上均具有奖牌竞争
力，确实不太现实。截止到目前为止的
世界排名显示，孙杨的400米自由泳保持
第一，200米名列第五，800米位居第九。
自从800米自由泳成为东京奥运会正式
比赛项目后，孙杨的最大心愿就是力争
在奥运会上赢得这枚金牌。光州游泳世
锦赛将于 7 月 12 日开幕，泳池大战于 21
日打响。

游泳世锦赛

孙杨放弃孙杨放弃15001500自合情合理自合情合理

本报综合消息 北京时间7月12据巴
萨官方宣布，格列兹曼正式加盟巴萨，双
方签约 5 年，巴萨直接激活格列兹曼 1.2
亿欧元解约金完成签约。

格列兹曼此前效力于皇家社会，
2014 年加盟马竞，在马竞效力的 5 个赛
季，联赛进球数据分别是 22、22、16、19、
15，在西甲效力的10个赛季总共在联赛
中打进140球，可以说是一位稳定的高产

射手，去年跟
随法国获取世
界杯冠军。加
盟巴萨格子是
希望生涯更进
一步，对巴萨
球迷而言，也
在期待着新赛
季梅西、格列
兹曼的组合。

巴萨官宣格列兹曼加盟


